



MIGUEL “NEGRO” PIÑERA FUE TRASLADADO EN UNA AMBULANCIA SAMU.

Miguel “Negro” Piñera internado en Temuco tras descompensación e infartos en Villarrica

GRAVE ESTADO DE SALUD. *El reconocido cantante, empresario y artista sufrió dos paros cardíacos en la zona lacustre.*

Internado en la Clínica Alemana, en la ciudad de Temuco, permanece el cantante y empresario nacional, Miguel Piñera Echenique, más conocido como el “Negro” Piñera.

Según los antecedentes que ha recopilado El Austral, el hermano del fallecido exPresidente Sebastián Piñera, que en diciembre comunicó que tiene una leucemia aguda, tuvo una presentación en horas de la noche del sábado en un local de la localidad de Licán Ray, la cual desarrolló con algunos malestares. Luego, el domingo, debió dejar “a medias” una presentación, debido a que las dificultades de salud continuaron, debiendo llegar al Cesfam Licán Ray para recibir ayuda.

Este lunes por la mañana, Piñera nuevamente llegó al Cesfam Licán Ray, insistiendo con un dolor fuerte e intenso en la pierna izquierda. En el Cesfam Licán Ray determinaron que su condición requería ser revisado más exhaustivamente, por lo que fue llevado al Hospital de Villarrica, cuando ya era mediodía.

Una vez al interior de la Urgencia del Hospital de Villarrica, a eso de las 13:15 horas, sufrió una descompensación y,

2 paros cardiorrespiratorios sufrió Miguel Piñera dentro de la Urgencia del Hospital de Villarrica.

tras ello, entró en paro cardiorrespiratorio. Los equipos médicos lograron reanimarlo, sin embargo, unos quince minutos después, nuevamente entró en un paro cardiorrespiratorio.

Los funcionarios de salud lograron nuevamente estabilizarlo y mantenerlo con vida, pero según pudo averiguar El Austral, su pronóstico es crítico y de extrema gravedad.

No obstante eso, su familia habría solicitado que fuera trasladado hasta la Clínica Alemana de Temuco, en calle Senador Estébanez, para lo cual una ambulancia del Samu se trasladó, en unos 45 minutos, desde Villarrica a Temuco, contando con escolta policial por parte de Carabineros.

El “Negro” Piñera permanece internado en la Clínica Alemana de Temuco y podría ser trasladado en avión hasta Santiago, si su condición de salud lo permite.